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Commune de Chantesse 

CONSEIL MUNICIPAL du MERCREDI 5 NOVEMBRE 2014  

A 20 H 30 

Compte-rendu de séance 

 
Présents : Isabelle Oriol, René Guinard, Daniel Martin, Nathalie Bessoud, Bruno 
Essertier, Denis Lacchio, Olivier Pevet, Stéphane Béchu, Marie-Hélène Fontaine, 
Martine Durris, Marie-Laure Gambirasio 
 
Absents :  
 
Monsieur Olivier Pevet a été élu secrétaire. 
 
 
Approbation du compte-rendu du conseil municipal du 8 octobre 2014 
 
Le Conseil Municipal, à l’unanimité approuve le compte-rendu de cette réunion. 
 
 
Décision modificative pour le chapitre 67 
 
Des précisions concernant cette opération ont été demandées au receveur municipal 
avant de délibérer à ce sujet. 
Virement de crédits 
Compte 67 + 600 €  Compte 65 - 600 € 
Accord du Conseil Municipal. 
 
 
Délibération pour la convention relative à la mise à disposition et à la mise à 
jour du document d’urbanisme numérisé 
 
Cette convention a pour objet de mettre en place un partenariat avec les communes  
et les EPCI compétents pour mutualiser et harmoniser les pratiques  en matière de 
numérisation des documents d’urbanisme afin de : 
  

Disposer d’un référentiel au niveau départemental, accessible à l’ensemble 
des collectivités iséroises, 

 Faciliter les prises de décision, 
 Améliorer l’accès à l’information du public, 
 Améliorer la qualité des données produites. 
 
Madame le Maire apporte les précisions demandées par le Conseil Municipal lors de 
la dernière réunion. Il n’y a pas de coût supplémentaire  pour appliquer cette 
convention. 
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Après discussion, le Conseil Municipal, à l’unanimité, accepte les termes de cette 
convention et autorise Madame le Maire à la signer. 
 
 
Projet d’aménagement du village 
 
Nathalie Bessoud expose au Conseil Municipal les modifications apportées au projet 
par Sintégra.  
 
Les subventions demandées ont été notifiées : 
115000 € du territoire et 50000 € de la Préfecture (detr). 
D’autres demandes de subvention pourront être demandées (région, etc) 
 
L’objectif pour la commune est de démarrer les travaux en 2015 par la partie située 
vers l’église. 
 
Il est recommandé la création d’un mur (150 m) en gabions afin de sécuriser en 
amont  le système de la plateforme traversante de l’église. 
 
Délibération pour autorisation d’enfouissement des réseaux. Accord du Conseil 
municipal à l’unanimité. 
 
 
Délibération pour autorisation d’étude par le SEDI pour le projet 
d’aménagement du village 
 
Le Conseil Municipal accepte à l’unanimité cette délibération. 
 
 
Achats divers 
 
 Rideau pour la scène de la salle des fêtes 
 Illuminations de Noël : achat de guirlandes pour l’entrée du village et la sortie,
 guirlandes dans les arbres sur la place 

Laveuse : en cours de discussion avec un fournisseur 
 

 
Questions diverses 
 
Bâtiments communaux 
 
Le SEDI, propose la réalisation d’un diagnostic thermique des bâtiments 
communaux. A l’étude. 
 
Préparation du journal communal  de décembre : date de réunion à fixer 
 
Invitation aux réunions reçues en mairie : rappel de la règle. 
Le secrétaire fait suivre aux titulaires. Si le titulaire ne peut se rendre à la réunion, il 
fait suivre à son suppléant. 
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Repas de  fin d’année 
 
Sur proposition de Madame le Maire, le Conseil Municipal souhaite faire un repas de 
fin d’année avec les élus et le personnel communal. La date est fixée au vendredi 19 
décembre 2014. 
 
 
Séance close à 23 h 


